

Le Mouvement des Pays Non Alignés a convoqué une réunion d'urgence au sujet de la crise à Gaza



Pretoria, 2 août (RHC-PL)-L'Iran a convoqué une réunion d'urgence du Mouvement des Pays Non Alignés au sujet de l'agression israélienne contre la Bande de Gaza, qui a coûté la vie à plus de 1 500 personnes , chiffre diffusé par l'ONU.

La vice ministre sud-africaine des Affaires étrangères et de la Coopération , Nomaindia Mfeketo, a confirmé aujourd'hui sa participation à la rencontre pour transmettre le message solidaire d'organisations civiques de son pays avec la juste cause palestinienne.

Divers mouvements sociaux et activistes à Pretoria telle que La Ligue Juvénile du Congrès National Africain et l'Alliance de Solidarité avec le Peuple Arabe ont demandé l'immédiate expulsion de l'ambassadeur israélien en Afrique du Sud, Arthur Lenk.

Des organisations non gouvernementales sud-africaines ont exigé du président jacob Zuma l'application de sanctions économiques et militaires contre Tel Aviv et de boycotter leurs intérêts commerciaux dans cette nation.

Lors de récentes déclarations le porte-parole officiel sud-africain Cleyson Monyela, a souligné que l'Année Internationale de la Solidarité avec le Peuple de la Palestine décrété par l'ONU doit être utilisée pour multiplier l'appui à la cause légitime de la population dans la Bande de Gaza.



Radio Habana Cuba